

ABSTRAK

AIDILIA SYAFITRI, NIM. 6173311004. Kompetensi Guru Pendidikan Jasmani Tingkat Sekolah Menengah Atas Se Kota Binjai Tahun 2021

(Pembimbing : IWAN SAPUTRA).

Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED. 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kompetensi guru pendidikan jasmani SMA Negeri se-Kota Binjai Tahun 2021. Kompetensi Guru Pendidikan Jasmani dilihat dari empat kompetensi yaitu kepribadian, paedagogik, profesional, dan sosial. Penelitian ini dilakukan terhadap 21 Guru Pendidikan Jasmani yang mengajar di 7 SMA Negeri se-Kota Binjai. Sampel penelitian dilakukan dengan teknik total sampling. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dekriptif. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket bentuk tertutup dengan empat pilihan jawaban.

Kompetensi guru dilihat dari aspek **kepribadian** adalah sangat baik dengan persentase skor kepribadian 90,20% yaitu bertakwa, menghormati agama lain, berperilaku yang baik, sopan santun, dan demokratis. Kompetensi guru dilihat aspek paedagogik adalah baik dengan persentase skor jawaban 82,29% yakni guru memberikan bimbingan, bersikap sabar dalam memberikan pendidikan, dan menunjukkan rasa suka cita kepada siswa. Kompetensi guru ditinjau dari aspek profesional adalah baik dengan persentase 83,86% responden menerapkan kedelapan prediktor kompetensi profesional keguruan (kemampuan untuk menguasai landasan kependidikan, pemahaman dalam bidang psikologi pendidikan, kemampuan dalam penguasaan materi pelajaran, kemampuan dalam mengaplikasikan berbagai metodologi, kemampuan merancang pelajaran, kemampuan melaksanakan evaluasi pembelajaran, kemampuan dalam menyusun program pembelajaran, kemampuan melaksanakan unsur penunjang, dan memiliki cara berpikir ilmiah). Kompetensi Guru dilihat dari aspek sosial adalah baik dengan persentase skor jawaban 75,559%. Secara umum guru aktif dalam aktivitas sosial, baik dengan teman sejawat maupun dengan masyarakat di lingkungannya.

Kompetensi guru Pendidikan Jasmani Tingkat Sekolah Menengah Atas Negeri se-Kota Binjai Tahun Pelajaran 2021 adalah baik dengan persentase 82,87, yakni menerapkan keempat kompetensi yaitu kompetensi kepribadian, paedagogik, profesional dan sosial.

Kata Kunci : Kopetensi Guru Pendidikan Jasmani